
Herederos del mal

A los habitantes de las más crueles dictaduras del mundo no les podría ir peor que ahora... ¿O sí? Por desgracia, la situación aún puede empeorar. *FP* pasa revista a la futura generación de tiranos y la conclusión se resumiría así: a veces es mejor lo malo conocido que lo malo por conocer.

MYANMAR (Birmania)

Gobernante actual: General Than Ahwe.

Probable heredero: General Maung Aye.

Cambio: A peor. Se dice que el año pasado, durante una borrachera, Aye disparó a su ayudante por filtrar noticias negativas sobre él a la prensa.

No sorprende que el mejor situado para la sucesión tenga fama de grosero. Para desgracia de sus oponentes es, además, un experto en guerra psicológica, una habilidad que su mentor emplea para consolidar su poder.

Posibilidades: Muchas. Su principal rival, el primer ministro, el general Khin Nyunt, se retiró el pasado otoño y desde entonces no se ha vuelto a saber ni de él ni de sus seguidores.



GUINEA ECUATORIAL

Gobernante actual: Teodoro Obiang Nguema.

Probable heredero: Teodorín Nguema Obiang, su hijo mayor.

Cambio: Prácticamente ninguno, pero el joven tiene peor gusto. Aunque se rumorea que su padre ha consumido literalmente a sus enemigos, al primogénito de Obiang le va más su sello de música rap, su mansión californiana y sus Lamborghinis que su nuevo puesto como ministro de Agricultura en el país petrolero. Incluso hay rumores de que sale con la rapera estadounidense Eve.

Posibilidades: Poco claras. En la carrera de sucesión de su progenitor (quien probablemente sufre cáncer de próstata) Teodorín discute con frecuencia con sus ambiciosos tíos.



LIBIA

Gobernante actual: Muamar el Gaddafi.

Probable heredero: Seif el-Islam el Gaddafi, el hijo mayor del coronel.

Cambio: Probablemente a mejor. Gaddafi hijo cursó estudios sobre gobernanza global en la London School of Economics (LSE) y su padre le animó a anunciar que Libia desmantelaría su programa de armas nucleares. Es visto como un reformista que desea democratizar el país.



A los habitantes de las más crueles dictaduras del mundo no les podría ir peor que ahora... ¿O sí? Por desgracia, la situación aún puede empeorar. *FP* pasa revista a la futura generación de tiranos y la conclusión se resumiría así: a veces es mejor lo malo conocido que lo malo por conocer.

MYANMAR (Birmania)

Gobernante actual: General Than Ahwe.

Probable heredero: General Maung Aye.

Cambio: A peor. Se dice que el año pasado, durante una borrachera, Aye disparó a su ayudante por filtrar noticias negativas sobre él a la prensa.

No sorprende que el mejor situado para la sucesión tenga fama de grosero. Para desgracia de sus oponentes es, además, un experto en guerra psicológica, una habilidad que su mentor emplea para consolidar su poder.

Posibilidades: Muchas. Su principal rival, el primer ministro, el general Khin Nyunt, se retiró el pasado otoño y desde entonces no se ha vuelto a saber ni de él ni de sus seguidores.



GUINEA ECUATORIAL

Gobernante actual: Teodoro Obiang Nguema.

Probable heredero: Teodorín Nguema Obiang, su hijo mayor.

Cambio: Prácticamente ninguno, pero el joven tiene peor gusto. Aunque se rumorea que su padre ha consumido literalmente a sus enemigos, al primogénito de Obiang le va más su sello de música rap, su mansión californiana y sus Lamborghinis que su nuevo puesto como ministro de Agricultura en el país petrolero. Incluso hay rumores de que sale con la rapera estadounidense Eve.

Posibilidades: Poco claras. En la carrera de sucesión de su progenitor (quien probablemente sufre cáncer de próstata) Teodorín discute con frecuencia con sus ambiciosos tíos.



LIBIA

Gobernante actual: Muamar el Gaddafi.

Probable heredero: Seif el-Islam el Gaddafi, el hijo mayor del coronel.

Cambio: Probablemente a mejor. Gaddafi hijo cursó estudios sobre gobernanza global en la London School of Economics (LSE) y su padre le animó a anunciar que

Libia desmantelaría su programa de armas nucleares. Es visto como un reformista que desea democratizar el país.



Fecha de creación

6 septiembre, 2007